
VARBALE 2 COORDINATORI AZIENDALI DI TIROCINIO 25/3/2025 

Il giorno 25 marzo 2025 alle ore 18 sono convocati, la Professoressa Patrizia Doldo (Coordinatrice del 
CdS in Infermieristica) il Prof. Silvio Simeone (Coordinatore Universitario delle attività 
professionalizzanti del CdS in Infermieristica) la dott.ssa Bruno (Manager didattica), i  Coordinatori 
Aziendali di tirocinio per il Corso di Studio in Infermieristica dell’Università Magna Græcia di Catanzaro 
il/la dott./dott.ssa: Raffaella Fiorentino, Anna Varano, Iolanda Zangari, (per l’AOU Dulbecco-presidio 
Materdomini); Stefano Candido, Giuseppe Paonessa, Anna Zangari (per l’AOU Dulbecco-presidio 
Pugliese-Ciaccio); Giuseppe Geritano Guido (per il PO di Soverato); Carlo Barberino, Vincenzo Luogo 
(per il PO di Lamezia Terme); Giuseppe Diano, Daniele Ermanno, Chiara Giardino (per l’AO di Crotone); 
Luigi Chiappetta, Nanda Caligiuri (per l’AO di Cosenza); Evangelina Capano (per l’ASP di Catanzaro); 
Antonio Cirirllo (per ASP Vibo V).  

Sono stati inoltre convocati, quali attuali destinatari delle programmazioni delle attività 
professionalizzanti delle AO in convenzione con l’Ateneo Magna Græcia di Catanzaro come referenti 
individuati in accodo con la propria AO i dott.:  Maria Stella Lopresti, Giovanni Calogero (referenti ASP 
Reggio Calabria), Maria Concetta Borgese, Mario Cucinotta, Francesca Moscato (referenti AO GOM 
Reggio Calabria). 

Risultano presenti la Professoressa/Prof. Patrizia Doldo, Silvio Simeone, il/la dott./dott.ssa Bruno, 
Raffaella Fiorentino, Anna Varano, Iolanda Zangari, Stefano Candido, Giuseppe Paonessa, Anna Zangari 
Giuseppe Geritano Guido; Carlo Barberino, Giuseppe Diano, Daniele Ermanno, Chiara Giardino, Luigi 
Chiappetta, Nanda Caligiuri, Evangelina Capano,Maria Stella Lopresti 

Risultano assenti il/la dott./dott.ssa Vincenzo luongo, Antonio Cirillo, Giovanni Calogero (referenti ASP 
Reggio Calabria), Maria Concetta Borgese, Mario Cucinotta, Francesca Moscato (referenti AO GOM 
Reggio Calabria). 

 

Il Professor Simeone apre l’incontro specificando che vi sarà una terza manifestazione di interesse 
inerente l’ASP Cosenza, l’ASP Reggio Calabria e l’AO GOM. Tali strutture non hanno dato alcun seguito 
alle prime due manifestazioni di interesse atte ad individuare il/i Coordinatori Aziendali di Tirocinio 
come previsto da delibera del Senato Accademico dell’Università Magna Grӕcia di Catanzaro. 

Dopo aver ringraziato i presenti si chiede loro di esprimere le prime impressioni circa il loro ruolo, 
chiedendo di riferirsi alla proposta di programmazione delle attività professionalizzanti e del loro 
interfacciarsi con la direzione strategica della propria AO.  

Prende la parola la dott.ssa Chiara Giardino per l’AO di Crotone evidenzia come le strategie correttive 
messe in essere causa il ritardo delle visite del medico competente della propria AO siano apprezzate 
dagli studenti 

La dott.ssa Nada Caligiuri, AO Cosenza, esplica la rendicontazione fatta all’interno delle proprie 
competenze e riferisce, a seguito delle consultazioni per vie brevi avute col Prof. Simeone, di aver risolto 
le problematiche iniziali avute in merito alla partecipazione saltuaria di alcuni studenti alle attività 
professionalizzanti. Stessa operazione è stata svolta dal dott. Chiappetta, che chiede delucidazioni 
anche in relazione al ruolo di Coordinatore aziendale di tirocinio in eventuali procedure di infortunio. 

Il Prof. Simeone ribadisce che sul sito UMG è presente la corretta procedura da seguire. 

La dott.ssa Lo Presti, ASP RC, riferisce di aver avuto difficoltà in relazione alle differenti AO del territorio 
che rispondono in modalità differente alle medesime istruzioni (ad esempio visite di idoneità medica). 



Il dott. Giuseppe Guido Gerritano chiede conferma dei limiti delineati nel regolamento delle attività 
professionalizzanti. Vengono confermati 

La dott.ssa Anna Zangari, AO Dulbecco-presidio Pugliese chiede invece il ruolo del giudizio che deve 
essere enunciato sul libretto di tirocinio. Il Prof. Simeone specifica che un giudizio negativo o non 
presente implica il non raggiungimento degli obietti e pertanto la “perdita” del relativo periodo di 
frequenza 

Il dott.Barberino, AO Lamezia Terme, chiede conferma della possibilità di utilizzare la modalità 
telematica per il confronto con gli studenti. Il Professor Simeone specifica che tale modalità può essere 
utilizzata, senza ovviamente aver alcun riconoscimento di alcun tipo di attività per la popolazione 
studentesca  

La dott.ssa Fiorentino, AO Dulbecco PO Materdomini, chiede conferma dell’inizio della frequenza delle 
attività professionalizzanti per gli studenti del 1 anno, che viene confermata secondo quanto stabilito 
nel CCdS  7/2024. 

I coordinatori presenti si dicono soddisfatti di tale avvio di attività, lieti della programmazione degli 
incontri che contribuiranno a miglioramenti organizzativi derivanti dal costante confronto. 

Il Professor Simeone ricorda che ai sensi dei vigenti regolamenti i Coordinatori Aziendali di Tirocinio 
sono membri delle commissioni di esame e che nel precedente incontro sono state fornite date e 
programmi degli stessi, oltre ai regolamenti ed alle istruzioni operative. 

Non essendoci alcun altro punto di discussione, si dichiara concluso l’incontro.  

Letto ed approvato il presente verbale, la riunione in videoconferenza termina alle ore 19.00 

 


